

Nachdem in den vergangenen Jahren umfangreiche Renovierungsarbeiten durchgeführt wurden, präsentiert sich das Caritasheim St. Elisabeth heute als modernes Altenhilfezentrum mit der Möglichkeit des betreuten Wohnens, der Tagespflege, Kurzzeitpflege und stationären Pflege.



Für eine qualifizierte und liebevolle Pflege und Betreuung sorgen viele, zumeist ausgebildete Pflegekräfte. Aber auch alle anderen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter helfen Ihnen gerne. In der hauseigenen Küche wird bestens für Ihr leibliches Wohl gesorgt. Die Mahlzeiten werden zu bewohnerfreundlichen Zeiten serviert. Um unser Angebot zu vervollständigen, kommen Ärzte, Krankengymnasten und Fußpfleger Ihrer Wahl regelmäßig ins Haus. Der Friseursalon ist einmal wöchentlich geöffnet.

Die helle und freundliche Umgebung des Caritasheims St. Elisabeth schafft eine geborgene Wohnatmosphäre. Auch unser Garten erfreut sich großer Beliebtheit, da er zu Spaziergängen einlädt sowie Ruhe und Erholung bietet. Nur wenige Meter von der Garteneinfahrt entfernt, befindet sich eine Bushaltestelle. Ein Besuch in der Stadt bietet sich aufgrund der kurzen Entfernung an.



Wenn Sie an weiteren Informationen interessiert sind, wenden Sie sich bitte telefonisch an uns. Wir vereinbaren gerne einen Besuchstermin mit Ihnen und heißen Sie zu einem ausführlichen Gespräch willkommen.

*Impressum/Herausgeber: Caritasheim St. Elisabeth, Bensheim
Redaktion: Vera Heyer, J. Otto Weber
Fotos: Christa Will, Jürgen Gräner, Edith Berger
Layout: B.B. Funeraria GmbH
Gestaltung: Ralf Kampmann, Erlangen
Druckvorlagen: Manfred Henz GmbH, Mainz
Druck und Vervielfältigung: Caritas-Druckerei, Mainz*

Caritasheim St. Elisabeth
Heidelberger Straße 50
64625 Bensheim
Telefon 062 51/1 08 00
Telefax 062 51/10 80 80



Caritasheim St. Elisabeth

Alten- und
Pflegeheim

Eine Einrichtung des
Caritasverbandes Darmstadt e. V.





Leben im Caritasheim

Im Caritasheim wohnen derzeit 117 ältere Menschen, vorwiegend in Einzelzimmern. Einige Wohneinheiten stehen als Doppelzimmer auch für Ehepaare zur Verfügung. In den Wohnbereichen sind gemütliche Aufenthaltsräume und Teeküchen eingerichtet. Außerdem befindet sich auf jeder Etage ein Gemeinschaftsspeiseraum. Zur weiteren Ausstattung gehören mehrere Aufzüge sowie moderne Pflegebäder.

Die Einzelzimmer haben eine Wohnfläche von 18-26 qm und sind ausgestattet mit einer rollstuhlgerechten Nasszelle mit Waschbecken, Dusche und

Toilette, Parkettfußboden, Schwesternruf sowie Fernseh- und Telefonanschluß. Sie können mit eigenen Möbeln eingerichtet werden, eine Grundmöblierung stellen wir gerne zur Verfügung.



Gemeinschaft

Das Knüpfen sozialer Kontakte wird durch vielseitige Veranstaltungen erleichtert. So werden regelmäßig Gruppenaktivitäten angeboten, kulturelle Veranstaltungen durchgeführt, Fahrten unternommen und Feste gefeiert. Auch die Bibliothek kann jederzeit besucht werden. Ein kleiner Kiosk ist mehrmals in der Woche geöffnet. Alle zwei Jahre findet die Wahl des

Heimbeirates statt. Dieser trifft sich regelmäßig und hat bei Entscheidungen und Vorhaben, die das gemeinsame Wohnen und Arbeiten betreffen, ein Mitspracherecht. Im Erdgeschoss

des Hauses befindet sich die Cafeteria, welche von Bewohnern und Gästen gerne besucht wird.

Zur inneren Einkehr steht unsere schöne Kapelle stets offen, in der regelmäßig katholische und evangelische Gottesdienste gefeiert werden.